

JAZZ ENSEMBLE DÜSSELDORF :

Reiner Witzel	SAX/WOODWINDS
Mathias Haus	VIBRAPHON
Philipp van Endert	GUITAR
Sebastian Gahler	PIANO
Nico Brandenburg	BASS
Peter Weiss	DRUMS

WWWJ-E-D.DE



JE:D JAZZ
ENSEMBLE
DÜSSELDORF

CONTACT & BOOKING:
Reiner Witzel
Deikerstraße 13
40468 Düsseldorf
jed@reiner-witzel.de

u.k. promotion
info@uk-promotion.net
+49-(0)221-801 8964

JE:D JAZZ ENSEMBLE DÜSSELDORF



JAZZ eine musikalische Sprache
one musical language

ENSEMBLE sechs hervorragende Musiker
six outstanding musicians

DÜSSELDORF ihre gemeinsame Heimat
their common hometown

ÜBER // ABOUT

Das **JAZZENSEMBLE DÜSSELDORF** ist eine musikalische Plattform, die im Austausch steht. Im Austausch mit anderen Städten und Partnerstädten, mit einem großen Netzwerk an Musikern und Künstlern aus aller Welt, im Austausch mit anderen Sparten und Genres wie Klassik, neue Musik, Tanz, Theater und bildender Kunst. Und natürlich immer im Austausch mit seinem Publikum.

Das **JAZZENSEMBLE DÜSSELDORF** ist ein Kollektiv Düsseldorfer Jazzmusiker – jeder für sich ein Profi an seinem Instrument, aktiv als Dozenten, Komponisten und Arrangeure, alle Förderpreisträger der Stadt, jeder reich an musikalischen Erfahrungen im In- und Ausland, alle verbunden ihrer Musik, dem Jazz und ihrer Stadt: Düsseldorf.



Das **JAZZENSEMBLE DÜSSELDORF** ist eine kreative Ideenschmiede, um die Stadt kulturell zu repräsentieren, aber auch um sie musikalisch neu zu interpretieren: das Thema ist die Stadt, die Sprache ist die Musik und die Performance macht es lebendig. Von Kraftwerk bis Karneval, von Heine bis Hosen – der Input ist vielfältig; für die kompositorisch erfahrenen und aktiven JE:D-ler eine spannende Herausforderung, Jazz in seiner ihm eigenen Freiheit und Flexibilität macht es möglich.

*The **JAZZENSEMBLE DÜSSELDORF** is a musical platform in exchange with other cities and twin cities. It comprises an extended network of musicians and artists from all over the world and is constantly communicating with other art genres such as classic, new music, dance, theatre and fine arts. Their performance always involves an exchange with the attending audience.*

*The **JAZZENSEMBLE DÜSSELDORF** is a collective of jazz musicians from Düsseldorf – everyone for himself a professional musician, teacher, composer and arranger. Almost all of the musicians have been honored with the city's advancement award. Each musician is an experienced national and international player, and they are all related with each other in jazz and Düsseldorf.*



*The **JAZZENSEMBLE DÜSSELDORF** is a creative think tank representing the city's culture and reinventing its music. The topic is Düsseldorf, music is its language. The musical performance refers to Kraftwerk, Düsseldorf carnival, Heine and "Hosen". The input is manifold and poses a fascinating challenge to the expert composers and experienced players. The musical freedom and flexibility of jazz is the framework of this project.*

